
庁 議 報 告 事 項 

開催日：令和４年８月29日(月) 

１ 岡﨑市長から 

〇 コロナの感染について，関東ではピークアウトしているように感じるが，県内では感

染拡大傾向が続いている。中等症や重症者も増えており，容態急変時の対応が困難に

なっているので引き続き注意が必要である。 

〇 今月末まで「高知県BA.5対策強化宣言」が行われているが，宣言の延長も含め，今後

について県の本部会議で協議され，示されると思うので，動向を注視すること。 

〇 国においては，コロナ感染者の全数把握の見直しが示され，詳細調査等が簡略化され

る見込みであるが，感染者数自体の把握は傾向をつかむ上で必要であり，今後の動向を

注視すること。 

〇 学校でも新学期を迎えるに当たり，感染対策等十分に気をつけること。 

〇 先週末に牧野博士が晩年を過ごした居宅（牧野記念庭園）がある練馬区を知事と訪問

した。区庁舎でも垂れ幕を掲げ，「らんまん」のPRを行っており，今後，練馬区と県市

で連携して，戦略的にPRを行っていくこと。 

〇 原宿スーパーよさこいが３年ぶりに開催された。来年，よさこい祭りも70回目の記念

大会となるので，今年度の特別演舞で発生したクラスター等の分析も行い，感染対策も

含め，来年に向けて準備を進めること。  

〇 物価指数の報告にもあるが，電気代の上昇，建築資材の高騰は，本市の予算にも影響

するので，今後の動向を注視すること。 

２ 中澤副市長から 

〇 土日にコロナ対応等で対応された職員の皆さんはお疲れ様でした。 

〇 今週から会派説明終了後，勉強会が始まる。９月議会は決算報告もあり，各部署にお

いて，説明等対応をよろしくお願いする。 

〇 先週，よさこいシリーズで大阪を訪問した。オリックス・バファローズのキャンプ誘

致継続等に向け，今後もPR，応援をよろしくお願いする。 

３ 松島副市長から 

〇 土日，保健所を中心に対応された職員の皆さんはお疲れ様でした。 

〇 各省庁から来年度の概算要求が出されている。今後，詳細について示されるので，各

部署で情報収集に努めること。 

〇 勉強会が始まるので対応等よろしくお願いする。出された意見等について整理を行う

とともに，新聞やSNS等での情報収集も行いながら，議会質問に備えること。 

４ 各部局から 

○ 報告事項

・新型コロナウイルス感染症の患者の状況について  （危機対策本部事務局） 

・高知市推計人口データについて (総務部) 

・高知市消費者物価指数について (総務部) 

・ICカードですか無料配布キャンペーンについて （市民協働部） 

・こうち志議会について （口頭：教育委員会） 




